



## たくさんの方々の支えの中で

### ～1学期が無事終了しました～

令和5年度の1学期が無事終了しました。コロナの感染症法上の位置づけが5類に引き下げられ、コロナ禍前の学校生活に近づきつつあった1学期でした。学校では、子どもたちの学びを充実を図るための体験的な学習が展開されました。1・2年生が取り組んだ「七夕飾り作り」。保護司会の方々等にご協力いただきました。3年生が取り組んだ「名貴川調査」。都農町教育委員会や見守り隊の方々に支えていただきました。8月1日に行われる都農神社夏祭りで披露する「南っ子太鼓の練習」。今年度も黒木美香さんに指導していただきました。5・6年生の外国語の指導をしている阿萬教諭の授業の充実を図るために、妻北小学校・江藤千恵指導教諭に来校指導していただきました。その他にも、宮崎県警察本部スクールサポーターの桂さんには、不審者避難訓練で命を守る教育にご協力いただきました。他にも日々たくさんのご協力のもと、子どもたちの充実した学びができました。また、子どもたちの毎日の登下校を見守ってくださる南風パトロール隊の方々の支えもあります。このように、たくさんの方々の支えの中で、子どもたちは安心して学校生活を送ることができました。保護者の皆様にも本校教育へのご理解をいただき感謝申し上げます。2学期も1学期同様、本校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。



## 目がキラキラ!とても楽しみな時間

### ～朝の読み聞かせ～

月に1・2回、朝の時間に、本校読み聞かせグループ「たまごっこ」の皆さんを中心に、読み聞かせをしていただいております。子どもたちはこの時間が大好きです。季節にあった本などを選書し、聞かせてくださいます。本にたくさん触れることで、豊かな情操を育てて欲しいと願っています。いつもありがとうございます。



## PTA保体部主催心肺蘇生法講習会開催

### ～様々な場面で命を守るために～

14日(金)に、PTA保体部主催の心肺蘇生法講習会が本校体育館で行われました。約20名の方々に参加していただきました。講師は、東児湯消防組合の方にお越しいただきました。心肺蘇生法やAEDの使い方を実践形式で学ばれました。心肺蘇生法やAEDが必要な場面は、水辺だけでなく、運動場面や日常生活の中でも考えられます。目の前でこれらの行為が必要となったときに、人の命を助けたり、その方の今後の人生を支えたりすることができる大切な技能です。来年度も実施されることと思います。そのときは、ぜひご参加ください。



## 子どもたちの学びの充実を図るために

### ～本校職員の研修～

子どもたちは、毎日元気に登校し、学校生活を送っています。その学校生活の中での大半の時間が「学習」の時間です。私たち教師は、これからの日本を支え、世界に羽ばたく人材を育てようと日々の教育に取り組んでいます。学力をつけることも大切な教育の一つです。そのために日々教材研究を行いながら授業に臨んでいます。その様な日々の中で、研修を行います。互いに授業を参観し合いながら、協議していくこともあります。「どのような授業を行えば、子どもたちに確かな学力をつけることができるのか。」等について話し合います。夏季休業中にも、研修が計画されています。その中で、今後の指導の改善を図っていきます。



## 8・9月の主な行事予定

- 8月18日(金) 登校日
- 8月20日(日) 環境整備の日※詳細は、配付プリント参照
- 8月28日(月) 2学期の始業式の日※給食があります
- 9月7日(木) ふれあい読書
- 9月8日(金) 参観日※詳細は、配付プリント参照
- 9月12日(火) 運動会結団式
- 9月14日(木) 運動会係打ち合わせ①
- 9月20日(水) 運動会全体練習開始
- 9月21日(木) ふれあい読書
- 9月25日(月) 運動会係打ち合わせ②

